

公立佐賀中央病院 7月開院

すべての人にやさしく寄り添う、**安心**と**安全**のランドマーク



ヘリポート
完備!



特集
1

外来診療は
7月7日から
受付開始

新しい病院では、両市の既存の診療科目に加えて眼科なども新設し、さらに幅広く質の高い医療の提供をめざします。内装も美しく快適で、スタッフ全員の接遇面もより良いものになるよう工夫しています。

今月は一般内覧会も開催。ぜひ足をお運びのうえ、確かに温かな医療を提供していく新たな病院にご期待ください。

尽力していきます。

この度の開院にあたって、両市の病院職員は互いに歩み寄り、手を取り合ってきました。そして今、心を一つに笑顔で開院の日を迎えようとしています。

質の高い医療の提供はもちろん、心を癒やす院内環境も重視。絵画が飾られた落ち着く空間も整えます。

みんなの健康に貢献する
べく励みますので、どうぞ温か
くお見守りください。

顧問

院長 佐藤清治

多久小城医療組合よりご挨拶

地域医療確保は全国の重要テーマです。

多久小城地域をはじめ県央のニーズに対応すべく、医師のみなさんをはじめ、関係機関のみなさんの協力により新病院整備が整いました。

めざすは安心安全な医療提供の充実です。

みんなの健康な人生を支え、必要な医療提供をここから充実させていきます。

管理者

よこお としひこ
多久市長 横尾俊彦

**新たな健康の
拠点が誕生**

New!